

## INFORMACION

### CONGRESO INTERNACIONAL SOBRE LA FAMILIA

UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE SALAMANCA  
ESCUELA UNIVERSITARIA DE CIENCIAS DE LA FAMILIA

*Del 16 al 18 de marzo de 1994*

T E M A

#### *FAMILIA EN UN MUNDO CAMBIANTE*

##### 1. OBJETIVOS DE INTERÉS DEL CONGRESO

Con motivo del «Año Internacional de la Familia», proclamado por las Naciones Unidas para el 1994, la Universidad Pontificia de Salamanca, a través de su Escuela Universitaria de Ciencias de la Familia, está organizando un Congreso Internacional sobre la Familia, que tendrá lugar en las fechas del 16-18 de marzo de 1994.

Queremos adelantar para nuestros lectores, no sólo la noticia, sino incluso el conjunto del programa que en esos días se desarrollará, esperando que esta misma información sirva de estímulo y previsión para enviar sugerencias, para pedir mayor información y para participar en el mismo Congreso, si lo consideran de su interés.

##### 2. ESTRUCTURA DEL CONGRESO

- a) *Duración.*—Tres días, del 16 al 18 de marzo, de miércoles a viernes.
- b) *Conferencias.*—Dos cada día, con ponentes muy cualificados, que representan la internacionalidad, y al mismo tiempo la especialidad en los temas elegidos.